

## Fraktion EVP – Die Mitte



## Interpellation

Per Ende 2021 wurde die Migros Klubschule an der Hinteren Hauptgasse 3 geschlossen. Das Gebäude «Alte Kaserne» ist seither grösstenteils unbenutzt.

In diesem Zusammenhang stellen sich folgende Fragen:

- Welche Strategie verfolgt der Stadtrat mit der Nutzung des Gebäudes «Alte Kaserne» an der Hinteren Hauptgasse 3?
- Kann sich der Stadtrat vorstellen, das Gebäude für eine Zwischennutzung zur Verfügung zu stellen? Eventuell auch einzelne Etagen?
- Aus Diskussionen in der Alterskommission geht hervor, dass die Pro Senectute an der Vorderen Hauptgasse 21 aus allen Nähten platzt. Da die Generation 80+ sich bis ins Jahr 2040 verdoppeln wird, sind Ideen gefordert, um die ambulanten Bereiche zu fördern und auszubauen. Kann sich der Stadtrat vorstellen, in der «Alten Kaserne» ein Kompetenzzentrum für das Alter einzurichten und entsprechend der Pro Senectute einen Mietvertrag anzubieten?

Mit einer guten Positionierung der Pro Senectute Region Zofingen könnten wichtige Punkte aus dem Altersleitbild der Stadt Zofingen direkt umgesetzt werden. Das Büro der Pro Senectute befindet sich heute an einem Standort, der nicht hindernisfrei zugänglich ist (Lift ist zu klein für Transport mit Rollstuhl oder Rollator).

Zofingen, 20.03.2023

Irma Jordi

Einwohnerrätin

Die Mitte